

Les personnels du Lycée Montesquieu

A Monsieur le Ministre de l'Education Nationale
s/c de Madame la Rectrice de l'Académie de Bordeaux
A Madame la Rectrice de l'Académie de Bordeaux
s/c de Madame la Provisoire du Lycée Montesquieu

Choqués par les événements chaotiques de cette matinée du 28 janvier 2020,
Choqués par le coup de force administratif destiné à permettre le déroulement des E3C,
Choqués par l'obstination de notre ministre qui refuse de prendre en compte les revendications de l'ensemble de la communauté éducative et des parents d'élèves,

Nous, personnels du Lycée Montesquieu, réunis ce jour en Assemblée Générale, avons décidé de façon collective de refuser la mise en place des E3C qui génèrent une rupture d'égalité entre les élèves et la mise en concurrence des établissements.